

Un office célébré à l'église Saint-Pierre-Saint-Paul de Lahore



Service de communication du DREE, 28.03.2024. Le 27 mars 2024, avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, un office a été célébré à l'église Saint-Pierre-Saint-Paul de Lahore (Pakistan).

La célébration était présidée par le prêtre Antony Skrynnikov, chef du département missionnaire du diocèse de Stavropol, qui concélébrait avec le recteur de l'église, le prêtre Pavel Souchil.

Après le service liturgique, le père Antony a transmis aux fidèles la bénédiction du métropolite Antoine.